

Protokoll

99. Sitzung | Wintersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	21.09.2025
Zeit:	18.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input type="checkbox"/> Julian Demmel [JD]<input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]<input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]<input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL]<input type="checkbox"/> Lucas Rometsch [LR]<input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]<input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]<input type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]<input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]<input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]<input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]
Sachverständige:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)<input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Moritz Bastians<input type="checkbox"/> Tobias Stadler<input checked="" type="checkbox"/> Sarah Bruchowski<input type="checkbox"/> Ben Barfuß<input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger<input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer<input checked="" type="checkbox"/> Lukas Glück
Schriftführung:	KL
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 98. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 99. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	3
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Marketing	4
2.5	Referat: Eventmanagement	5
2.6	Referat: Hochschulpolitik	6
2.7	AG Raumneugestaltung	6
2.8	AG Fußballturnier	6
2.9	AG Semester Opening	6
3	Weitere Agendapunkte	6
3.1	Teambuildingausflug	6
3.2	Schlüsselkasten AC	6
3.3	Wasserspender Büro	6
3.4	Name: Studierbar	6
4	Sonstiges	7

Protokoll

Beginn: 18.00

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 98. Sitzung

Das Protokoll der 98. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 99. Tagesordnung

Die 99. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

1.4.1 37. StuRa Sitzung 21.10.2025 19 Uhr Furtwangen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag Verbrauchsmaterial Semester Opening

MW: Malerflies für das GroßKoz damit es sauber bleibt

TG: Nach intensiver Beratung werden 100m Malerflies bestellt und nicht nur 50m

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für Verbrauchsmaterial statt gegeben werden?
Dafür	15 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.2 Finanzantrag 3D Druck

MW: 3D Druck gedöns von Herr Wandel dieser ist sehr daran interessiert Geld als gegenleistung zu erhalten um die Umkosten des Filaments auszugleichen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für den 3D Druck statt gegeben werden?
Dafür	15 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.3 Finanzantrag Hülle Tablet

MW: Hülle für das angeschafft Tablet. Die Farbe soll Schwarz sein Marv ist für die Bunte Hülle
Allgemeines Stimmungsbild ist für die Bunte Hülle **MW:** Nehmen wir wirklich die Bunte Hülle?

Raum: Bestätigt die Bunte Hülle

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für die Tablet Hülle statt gegeben werden?
Dafür	15 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.4 Finanzantrag Bodenbelag

PW: Löchrige Gummimatten für die Aula damit die Ausrutschgefahr gemindert wird. Das ganze ist recht Kostenintensiv aber ist zur Sicherheit

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für Bodenbeläge statt gegeben werden?
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.1.5 Abdeckungen Lampen

MW: Platten für die Abdunkelung der Lampen vor der AC

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für die Lampenabdeckungen statt gegeben werden?
Dafür	15 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.6 Finanzantrag Wandschrank

MW: Kleiner Schrank für die Wand damit das Tablet abgeschlossen werden kann. Der TD würde einen Schließzylinder an den Schrank anbringen

MS: Ist es nicht doppelt gemoppelt wenn jeder die Schließberechtigung bekommt wie wenn man es ins Lager steckt?

MW: So kann direkt ausgelesen werden wer den Schrank zu letzt geöffnet wurde

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll dem Finanzantrag für den Wandschrank statt gegeben werden?
Dafür	14 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Speicher

MW: Es wurde etwas an den Speicher ausgeliehen. Über mehrere Wochen nicht zurück gekommen. Mussten es selber abholen.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Refvorstellung

LP: Nicht viel neues.

2.3.2 Neugründung Skills am Notfallort

FW: Das Ref wurde neu aufgearbeitet und es wurde überarbeitet. Es soll alles eine Übung sein und keine Ausbildung sein.

FW: Es wird auch Schlulungs Material vom Standort Villingen zur Verfügung gestellt ein Prof würde das ganze auch unterstützen.

PW: Für die Abholung der der Materialien empfiehlt sich die Hauspost

2.3.3 Neugründung Calestenicspark (stud. Gesundheitsmanagement)

LP: Ehm genau es gibt einen Antrag auf das Ref Calestenicspark. Es geht um keine Förderung sondern damit es beworben wird. Es soll von einem Physiotherapeuten betreut werden.

PW: Es sollte mal im Stura Besprochen werden. Aber mach einfach mal Ja

FG: Es läuft aber nicht über uns soll etwas externes sein.

PW: Soll dann der Reftreff Seite angezeigt werden.

TG: Es soll vorgestellt werden bei der Ref vorstellung und auf der Reftreff Seite angezeigt werden

FG: Klar kommunizieren das es extern ist

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Werbung für International Veranstaltungen für ersti taschen

AW: Versucht das ganze fertig zu machen

2.4.2 AStA Flyer neu gestalten

TG: Mit allen wichtigen Daten des AStA

PW: Flyer sollten Zeitlos sein

TG: Wir sollten das ganze diese Woche noch machen

AW: Versucht die Flyer fertig zu machen bis Mittwoch

2.4.3 Plakate mit Semesterterminen

TG: Wären cool und sollte demnächst passieren

AW: Wird erledigt

2.4.4 Mayerhöfer Gutscheine holen

AW: Am Mayerhöfer können am Sonntag Gutscheine abgeholt werden

LP: Holt die Gutscheine Ab

2.4.5 Drucken Alpirsbachergutscheine

TG: Müssen noch gedruckt werden

FW: Wo soll es gedruckt werden?

MW: Wir können es bei uns auf A3 Drucken und im Magazin schneiden lassen

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Getränke

2.5.2 Prohoga

DG: Wir wollen einen Prohoga account damit wir uns auch beliefern lassen können. Es geht um die Digitalisierung des bestehenden Account

FG: Ist das nur für den CA?

MW: Ja es ist nur für den CA

Eine Enthaltung

2.5.3 Schanklizenz Dauerhaft

FW: Habe mit Sigi geredet. Letzter Stand war "Öh ach ja stimmt da war was". Würde die Schanklizenz gerne fertig haben sobald Sigi wieder da ist. Evtl. benötigt es noch ein Gespräch mit dem Bürgermeister und dem Dorfscherrif

2.5.4 Neuer Plan für das Semester bezüglich Studierbar-Veranstaltungen sowie Abstimmung mit Fachschaften am Standort FU

FW: Es sollen ein Gemeinsamer Veranstaltungs Kalender mit den Fachschaft gebildet werden. Ebenfalls auch wo und was gekauft wird.

TG: Generelle Absprache soll in Zukunft vorhanden sein

PW: Es gab einen bestimmten Felix Kurs evtl. den Verwenden

FG: Wir haben einen Nextcloud Kalender den man verwenden kann

2.5.5 23.09. Palette Bier zwischen 9 und 12

TG: Kurze Info für die Bierlieferung MS ist da

2.5.6 1.10. Katja macht waffeln

TG: Katja macht waffeln zum ausprobieren der Waffeleisen

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Whatsapp Gruppe

2.6.2 Ersttaschen und Begrüßung

FG: Wann kommen die Kondome?

AW: Die kommen auf jeden Sicher am 30.09

FG: 29.09, 30.09 werden Taschen gepackt

2.6.3 Werbebanner Stadt und endress

2.7 AG Raumneugestaltung

FW: Gestell ist da sobald alles da ist wird der Tisch fertig sein.

2.8 AG Fußballturnier

2.9 AG Semester Opening

TG: Jeder der sich eingetragen hat in die Helferliste wurde eingetragen sonst wurden die fehlenden eingetragen

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Teambuildingausflug

TG: Verschoben

3.2 Schlüsselkasten AC

MW: Gibts nicht mehr

3.3 Wasserspender Büro

MW: Würde es cool finden wenn es einen Wasserspender im Büro geben würde

PW: Findet es sehr gut und man würde Arbeit uns kosten sparen

TG: Man muss das ganze noch abklären ob das alles möglich ist

Allgemein Positives Stimmungsbild

3.4 Name: Studierbar

PW: Studierbar ist etwas verwirrend. Mein Vorschlag für unsere Benennungen zur Studierbar umbenennen. Was ist das allgemeine Stimmungsbild dazu?

4 Sonstiges

Schluss: 18:56

Vorsitz der 100. Sitzung